

El Cómic

En nuestra apuesta por despertar la creatividad e imaginación y mejorar la expresión oral y escrita, el pasado 29 de abril celebramos en el colegio una Jornada Cultural.



Este curso, aprovechando que Mafalda cumple 50 años, se abordó el *Cómic*, desde su diseño y elementos hasta su lenguaje propio y característico.

Los alumnos participaron en varios talleres, en los que aprendieron distintas formas de aproximación al cómic: cine fórum y power point, elaboración de caretas, cuentacuentos, maquillaje, construcción del casco de Astérix, identificación de las clases de *bocadillos* según el estado de ánimo de los personajes, redacción e ilustración de historietas, memory card, lectura de cómics en la Biblioteca, diseños de superhéroes y



antihéroes, adaptación de diálogos sobre obras literarias y creación de



historietas en formato digital y cómic sobre Harry Potter en inglés.

Los alumnos de 3º y 4º de ESO, con la colaboración de los profesores, fueron los encargados de llevar a cabo los diversos talleres, tarea que realizaron a la perfección, poniendo mucho interés en motivar a los participantes.

El material elaborado sirvió para decorar los paneles de aulas y patios según la temática elegida por cada ciclo: Mafalda y

sus amigos, superhéroes, Zipi y Zape, Mortadelo y Filemón, Astérix y Obélix, Pepe Gotera y Otilio...



Algunos de estos personajes cobraron "*literalmente*" vida y recorrieron nuestro colegio visitando los diversos talleres.

Deseamos que la experiencia haya sido satisfactoria para todos, a la vez que didáctica y lúdica para nuestro alumnado.

